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 保護者のみなさん、こんにちは。ＰＴＡ会長の佐藤信治と申します。昨年度に引き続き

２年目となります、よろしくお願いします。今回から、おたよりを掲載させていただくことにな

りました。杉妻小学校ＰＴＡについて、様々な情報発信をしていこうと思います。なぜ、このよ

うなものを掲載するに至ったかといいますと、結論から申し上げると、『杉妻小学校のＰＴＡ活動

をより身近に感じてもらいたい』という思いからです。 

 毎年春になると、新しいクラス役員さんを選出しているわけですが、いつもなかなか決まらず、

教室内がピンと張りつめた空気に包まれます。あれ、嫌ですよね…。ＰＴＡ役員に手を挙げない

方には、様々な理由があると思います。仕事や家庭のことで忙しいからとか、単純に面倒くさい

からとか、理由はいろいろでしょう。その中でも、大半の方が感じているのは、 

ＰＴＡの仕事って何するの？すごく大変な仕事なんでしょ？ 

・・・よく知らないけど・・・ 

 

ではないでしょうか？私もそうでした。 

 少し話が変わりますが、今は、ＳＮＳやネットニュースの普及により、様々な情報を手軽に入

手できる世の中になったことで、真偽不明の情報を目にすることが多くなりました。どの情報を

信じるかは個人の判断にゆだねられる状況にあります。近頃、様々なメディアで、 

ＰＴＡ早くなくなれ 

ＰＴＡはブラック企業と同じ 

などと、ＰＴＡに否定的な報道が数多くなされています。実際、どこかの学校では理不尽なＰＴ

会長のはなし 



Ａ活動が行われているのかもしれません。ただ、実際のところどうなのかはわかりません。自分

の目で見たわけではないですからね。 

 様々な情報があふれている世の中で、実際に自分がＰＴＡの当事者となった時に、肯定的なも

のより否定的なものを気にすると思います。その否定的な情報の真偽はわからなくてもです。Ｐ

ＴＡの悪名ばかりが独り歩きしているようで、とても残念です。 

こういったこともあり、ＰＴＡとはどんなものなのか、杉妻小学校のＰＴＡではどういった活

動をしているのか、わからないという方がほとんどだと思います。そんな中で、私たちＰＴＡ本

部から『クラス委員やってください！』と、いくら声をかけても、敷居が高いと感じるのは当然

ですよね。そこで、このお便りを通じて、少しでもＰＴＡのことを知っていただきたい！良い面

悪い面を含めて理解していただきたい！あわよくば、ＰＴＡ活動に協力したい！という人が一人

でも多くでてきてくれたらと思い、やろうと決めたわけです。 

 今後、不定期ではありますが、少しずつＰＴＡの説明や、私や本部の皆さんが思っていること、

感じていること、知ってほしいことなどをお伝えし、皆さんのＰＴＡへの理解が深まればと思い

ますので、ぜひ目を向けてください。よろしくお願いします。 

 

 

 

ＰＴＡ活動は親のためではありません。 

こどもたちのための活動です。 

みんなで小学校の活動を支えていきたいです。 


